

## Charla 1

Escrito por Lic. Emiliano Arriaga Zugasti  
Viernes, 27 de Marzo de 2009 16:47

---



Como en su momento existió el Confesionario de Gran Hermano es tiempo de que el mismo se reproduzca en Peñarol. Al menos eso considerará el DT porque siempre se lo ve charlando en un apartado con algún jugador al que le interesa transmitirle algo.

El viernes por la tarde, en las horas previas al debut con Automoto, Matías citó nuevamente al centro de la escena al Kun Agüero.

En la charla no trascendieron los temas que se hablaron pero al menos lo que se pudo ver es que lo llamó, le dirigió algunas palabras, y luego lo hizo retornar a practicar.